

# Elias Gott schickt Feuer

## (1. Könige 18)

### Hilfsmittel:

- Bilder von König David, König Ahab, Elia, den „anderen“ Propheten und Fleisch
- Einige Steine, Zweige, eine Gießkanne ohne Wasser und eine rote oder orange Decke

### Geschichte:

Kennt ihr König David? (das Bild zeigen) König David folgte Gott (Daumen hoch), aber leider haben sich die meisten Könige nach ihm von Gott abgewendet und folgten ausgedachten Göttern nach. (Daumen runter). König Ahab war einer von ihnen. (das Bild zeigen)

Gott hat Propheten oder Boten geschickt, die den Leuten sagten, dass sie Gott wieder nachfolgen sollten. Elia war der Prophet, den Gott zu König Ahab geschickt hat. (das Bild von Elia auf das Bild von König Ahab zu bewegen)

Elia sagte zu König Ahab (Auf die Bilder zeigen): „Versammle das Volk Gottes und alle Propheten von der anderen Götter auf einem Berg.“ (Mit allen Kindern aufstehen und im Raum umhergehen bis zum „Berg“)

Also sind alle gekommen und Elia sagte: (auf das Bild zeigen) „Wir werden heute sehen, wer der wahre Gott ist. Der wahre Gott wird Feuer vom Himmel schicken.“ (nach oben zeigen)

Zu der Zeit haben die Leute Opfer für Gott gebracht — das ist so ähnlich wie Tiere auf einem Feuer braten. Elia (das Bild von Elia und den „anderen“ Propheten zeigen) hat zu den anderen Propheten gesagt: „Sucht euch ein Tier aus, baut einen Altar aus Steinen und dann bittet euren Gott Feuer vom Himmel zu schicken.“

(einen Altar aus Steinen auf dem Boden bauen und Zweige und Fleisch darauf legen) Sie haben alles fertig gemacht und dann stundenlang zu ihrem Gott gebetet. (Beten und Flehen vormachen) (auf Elias Bild zeigen) „Betet lauter,“ sagte Elia. „Vielleicht ist euer Gott gerade beschäftigt oder er schläft“ (noch mehr Beten und Flehen vormachen) Sie haben gerufen und gerufen, aber nichts ist passiert.

(einen Altar aus 12 Steinen auf dem Boden bauen, Zweige und Fleisch darauf legen) Elia nahm 12 Steine, baute einen Altar, legte Holz und zerteiltes Fleisch darauf. Dann grub er einen Graben drum herum und bat jemanden 4 Fässer Wasser darauf zu gießen — dreimal! (So tun als ob man einen Graben darum gräbt und mit der Gießkanne Wasser darauf gießt) Alles war pitschnass.

Dann betete Elia (auf das Bild zeigen) zu Gott und sprach: (so tun als ob man betet) „Bitte erhöre mich Gott und lass jeden wissen, dass du der wahre Gott bist, damit sie dir nachfolgen.“

Und wisst ihr was passiert ist? Gott hat Feuer vom Himmel geschickt. (mit der Decke den Altar bedecken) So viel Feuer, dass das Tier, das Holz, die Steine und das Wasser alles verbrannt ist! (die Decke und alles darunter zur Seite bewegen — den Kindern die „leere“ Stelle zeigen)

Die Leute waren alle so erstaunt und sagten: „Der Gott Israels ist der wahre Gott“ Und sie folgten ihm nach. Gott will, dass alle wissen, dass er der einzig wahre Gott ist, und alle ihm nachfolgen.









